

Nuevos miembros

La Junta de Gobierno contó con la presencia de dos nuevos Vocales, el Alcalde de Barakaldo, Alfonso García Alonso, y la Alcaldesa de La Carlota (Córdoba), Rafaela Crespín.

García Alonso sustituye a Tontxu Rodríguez, su predecesor en la Alcaldía de la ciudad vizcaína, al que sucedió cuando éste fue elegido Senador por el Parlamento Vasco.

Rafaela Crespín, por su parte, sustituye en la Junta de Gobierno a la anterior Alcaldesa de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz), Irene García, que dejó la Alcaldía de su ciudad en septiembre del pasado año.



Alfonso García. En la imagen superior, en el centro, Rafaela Crespín.